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Niederschrift 
über die Sitzung 

des Bezirksausschusses Siddessen 
 
 
 

Sitzungs-Nr.: Sidd./005/20-25 

Sitzungs-Tag: 06.09.2022 

Sitzungs-Ort: Siddessen, Eulenstraße, Ösehalle 

  

Beginn der Sitzung: 19:00 Uhr 

Ende der Sitzung: 20:34 Uhr 

 

Vorsitzender: 

Rissing, Robert  

CDU: 

Simon, Dirk  

SPD: 

Hoblitz, Willi  

UWG/CWG: 

Dohmann, Daniel Schriftführer 

Gerson, Andreas  

Weitzenbürger, Markus  

Liste Zukunft: 

Bobbert, Johannes  

Als beratendes Mitglied nimmt teil: 

Heilemann, Stefan Liste Zukunft 

Als Gast nimmt teil: 

Koßmann, Katharina Klimaschutzmanagerin der Stadt Brakel 

Stellvertretende Mitglieder: 

Lehr, Andreas UWG/CWG 

Müller, Michael UWG/CWG 

Wiemers, Dominik UWG/CWG 

Wintermeyer, Paul UWG/CWG 

 

 
Tagesordnung Drucksache  Nr. 

 Öffentliche Sitzung  

 

1. 
 

Begrüßung 
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2. 
 

Bestellung eines Schriftführers zur Sitzung 
 

 

 

 

3. 
 

Verpflichtung eines neuen Mitgliedes 
 

 

 

 

4. 
 

Vorstellung "Pro Artenvielfalt" 
 

 

 

 

5. 
 

Vergabe der Mittel 2022 lt. Hauptsatzung 
 

 

 

 

6. 
 

Vergabe der Vereinsfördermittel 2022 
 

 

 

 

7. 
 

Bekanntgaben 
 

 

 

 

8. 
 

Anfragen der Mitglieder und Zuhörer 
 

 

 

 

Öffentliche Sitzung 

1. Begrüßung 
 

  

 

Der Vorsitzende Rissing begrüßt die Anwesenden und stellt die form- und 

fristgerechte Einladung fest. Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt.  

 

2. Bestellung eines Schriftführers zur Sitzung 
 

  

 

Aus der Versammlung wird Daniel Dohmann als Schriftführer bestimmt und 
einstimmig gewählt.  

 

3. Verpflichtung eines neuen Mitgliedes 
 

  

 

Dominik Wiemers wird durch Nachsprechen der Verpflichtungsformel zum 

neuen Mitglied des Bezirksausschusses Siddessen bestellt.  
 

4. Vorstellung "Pro Artenvielfalt" 
 

  

 

Durch die Klimaschutzmanagerin der Stadt Brakel, Frau Katharina Koßmann, 

wird die Stiftung „Pro Artenvielfalt“ vorgestellt. 
 

Wie in der letzten Bezirksausschusssitzung bereits beschlossen, beantragt 
der Bezirksausschuss erneut, dass die Stiftung durch einen Verantwortlichen 

vorgestellt wird. Es bleiben weiterhin Fragen zum Jagdrecht, Fischereirecht, 
Begehungsrecht und anderen Rechten, sowie zu bisherigen Projekten der 

Stiftung in Deutschland und Europa offen.   
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5. Vergabe der Mittel 2022 lt. Hauptsatzung 
 

  

 

TOP 5 und TOP 6 werden gemeinsam besprochen und behandelt.  
 

Folgende Mittel stehen zur Verfügung:  
Vereinsfördermittel  727,24 € 

Mittel lt. Hauptsatzung 565,28 € 
 

Der Vorsitzende Rissing stellt die Anträge dar. Anschließend wird die Sitzung 

für ca. 10 Minuten zur Beratung unterbrochen.  
 

Nach Wiederaufnahme der Sitzung macht Andreas Gerson den Vorschlag zur 
Verteilung der Gelder.  

Nach kurzer Beratung wird durch Stefan Heilemann und Michael Müller eine 
Umverteilung zugunsten des Fördervereins der Löschgruppe vorgeschlagen. 

Der nun stehende Vorschlag gestaltet sich wie folgt und wird beschlossen:  
 

Beschluss: 
 

Der Bezirksausschuss Siddessen beschließt einstimmig bei 1 Enthaltung 
wie folgt:  

 
Vereinsfördermittel erhalten 

- FC Siddessen     207,24 € 

- Förderverein der LG Siddessen  150,00 € 
- Fischereiverein Siddessen   130,00 € 

- Fanfarenvereinigung Siddessen  130,00 € 
- St. Hubertus Schützenbruderschaft  110,00 € 

 
Mittel lt. Hauptsatzung erhalten 

- Hallenbauförderungs- und Heimatverein 130,00 € 
- FC Siddessen     175,28 € 

- Orga-Team Seniorengemeinschaft  130,00 € 
- Kasse Bezirksausschuss   130,00 € 

 

6. Vergabe der Vereinsfördermittel 2022 
 

  

 

Siehe TOP 5 

 

7. Bekanntgaben 
 

  

 

a) Windkraft 
Der Vorsitzende Rissing gibt bekannt, dass Windkraftanlagen auf dem Dol-

lenkamp geplant sind. Wünschenswert sei eine Unterstützung der anliegen-
den Dörfer durch die ausführende Firma. Als Vertreter wird der Bezirksaus-

schussvorsitzende von Schmechten, Herr David Flore, diese Verhandlungen 
führen.  
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b) Baumersatz 

Michael Müller gibt bekannt, dass aufgrund eines Schwertransportes zwei 
weitere Bäume im Ort an der B 252 gefällt werden müssen. ER werde sich 

dafür einsetzen, dass diese Bäume an anderer Stelle im Ort durch die Stadt 
Brakel ersetzt werden.  

 

8. Anfragen der Mitglieder und Zuhörer 
 

  

 

a) Obstäume 

Stefan Heilemann erfragt, ob Obst an den städtischen Bäumen im Ortsgebiet 
geerntet werden kann.  

Andreas Gerson erklärt, dass es aktuell keine Baumpatenschaften mehr ge-
be. Er schlägt vor, dass die Bäume, die frei geerntet werden können, durch 

ein Band markiert werden. Zudem will er sich diesbezüglich um einen Aufruf 
auf der Internetseite von Siddessen kümmern. 

 
b) Holzzaun an der Öse 

Stefan Heilemann weist darauf hin, dass der Holzzaun im innerdörflichen Be-
reich entlang der Öse marode sei.  

 
Nach kurzer Beratung wird einstimmig folgender Beschluss gefasst: Die 

Stadt Brakel wird aufgefordert, den Zaun entlang des Bauchlaufes Öse zu 
erneuern. Aus Sicht des Bezirksausschusses Siddessen muss dies kurzfristig 

umgesetzt werden, da die Verkehrssicherheit gefährdet ist.  

   
 

 
 

Damit ist die Tagesordnung erledigt. Weitere Wortmeldungen ergeben sich 
nicht. Mit einem Dank an die Teilnehmer schließt der Vorsitzende die Sit-

zung. 
 

 
gez. Unterschriften: 

 
  Robert Rissing  Daniel Dohmann 

  (Vorsitzender)  (Schriftführer)  
 

 


